



能美市立湯野小学校

学校だより

令和7年5月20日

NO.3 発行 学校長

すればするほど！

入学式・始業式からはや一か月半が経ちました。運動場の南側の桜の木々は、美しい桜花の色から力強い新緑へと変化し、日々の子どもたちの頑張りを見守ってくれています。

5月に入り、各担任を通して子どもたちに「すればするほど！」のお話をしてもらいました。

頭は、考えれば考えるほど賢くなる。

体は、運動すれば運動するほど強くなる、たくましくなる。

心は、遣えば遣うほど優しくなる。

考えること、運動すること、心を遣うことを惜しむことなく、積極的に自ら活動する児童の育成を目指しています！

ご協力、ありがとうございました ～制服バザー・授業参観・学校保健委員会・学年懇談会～

大変遅くなってしまいましたが、制服バザー、授業参観、学校保健委員会、そして学年懇談会にご参加・ご協力いただき誠にありがとうございました。

制服バザーと学年懇談会では、学級委員会の皆様に大変お世話になり誠にありがとうございました。授業参観では、様々な教科の学習における児童の頑張りをご覧いただけたのではないかでしょうか。児童はいつも他者からの評価を糧に大きく成長します。児童にとって“評価してほしい人”はおうちの方であったり教員であったり、そして

“友人”であったり…。是非、ご家庭では、「今日学校でどんな楽しいことがあったの？」と問い合わせ、お子さんのお話を傾聴し、そして精一杯ほめてあげてください。「高学年になるとなかなか学校のことを話さなくなってしまう…」ということもあります。それでも、「今日学校でどんな楽しいことがあったの？」と問い合わせ続けることが大切です。「あなたの学校での頑張っている様子を聞きたいんだよ」というメッセージを送り続けていきましょう！



学校保健委員会では、「守ろう！子どもの健康」という演題で、能美市健康推進課の佐藤光世様の講演を拝聴しました。メディアとの付き合い方を間違えると、「楽しさ」の感じ方も変化してしまうというお話が印象的でした。家族と一緒にコミュニケーションを楽しむことが「楽しいこと」ではなくなってしまうことを具体的にイメージすると、大変悲しい気持ちになってしましました。1つのテーブルを囲んでゲームやスマホを楽しむより、コミュニケーションを楽しむ、そんな当たり前ではない「楽しいこと」を児童と共に大切にしたいものです。



いよいよ、水泳指導が始まります！ ～6月4日(水)プール清掃・6月9日(月)プール開き～

少しづつ気温の高い日が増えてきました。休み時間には、たくさんの児童が汗を流しながら楽しそうに運動場や体育館で遊んでいます。

児童が楽しみにしている水泳指導を6月9日(月)より開始する予定です。そのために、5・6年生が6月4日にプールを清掃してくれます。5・6年生のがんばりへの感謝の気持ちを忘れずに、プールでの学習を安全に思いっきり楽しめるよう指導していきたいと思います。



※今年度より、夏休み中の水泳指導とプール解放は行わないこととなりました（能美市教育委員会との協議の上、市内すべての小学校においてプールを解放いたしません）。

ご承認いただきありがとうございました。 ～育友会総会議案～

紙面にて提案させていただきました育友会総会議案について、育友会会則に基づいてご承認していただきましたことを皆様にご報告いたします。
ご協力いただき誠にありがとうございました。